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Con entusiasmo y optimismo declaró: “Ha sufrido mucho
la  Argentina,  muchos  años  la  grieta,  empecemos  a
cerrarla“.
A días de concluir sus 8 años al frente de la Intendencia de
Tupungato, Gustavo Soto, compartió sus reflexiones con El Cuco
Digital.  Agradeciendo  a  Dios  y  a  los  vecinos  por  la
oportunidad, Soto expresó su gratitud y dejó un mensaje de
despedida.

“Primero, como digo siempre, agradecer a Dios por haberme
puesto  en  este  lugar  y  fundamentalmente  a  los  vecinos  de
Tupungato  por  haberme  dado  dos  veces  consecutivas  la
responsabilidad  de  ser  el  Intendente“,  afirmó  Soto,  quien
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asumirá como senador por el Tercer Distrito en la Cámara de
Senadores de Mendoza, el 10 de diciembre.

En un tono de humildad, pidió disculpas por las acciones que
no pudieron llevarse a cabo y agradeció a la comunidad por
ocho  años  de  acompañamiento,  crítica  constructiva  y  un
constante diálogo que buscaba la mejora. Destacó su orgullo de
ser tupungatino, nacido en Tupungato y de entregar el mando a
alguien de su misma gestión, Gustavo Aguilera.

Soto resaltó los logros de su gestión, haciendo énfasis en el
equilibrio  fiscal,  el  desarrollo  humano,  las  obras  y
servicios, y la inversión en cultura, educación y deporte.
Reconoció el respaldo de los tupungatinos y la colaboración
del gobierno provincial.

Un mensaje con mucho significado
En su mensaje final, llamó a la Argentina a superar la grieta
y  fomentar  la  convivencia.  “Recuperemos  la  posibilidad  de
sentarnos  a  una  mesa  y  discutir  racionalmente,  poniendo



nuestras  diferencias  sin  pelearnos.  Ha  sufrido  mucho  la
Argentina,  muchos  años  la  grieta,  empecemos  a  cerrarla“,
instó.

Gustavo Soto como senador
Respecto  a  su  próximo  rol  como  senador,  Soto  expresó  su
compromiso: “Espero estar a la altura de las circunstancias y
de la esperanza que mucha gente tiene en mí. Todo lo que haga
quiero que sea en beneficio de todos los mendocinos y del
distrito  electoral“.  Con  humildad,  anticipó  posibles
limitaciones y pidió disculpas de antemano, pero aseguró que
“pondrá todo de su parte”.

Leer también: Renovación en Senadores: de las 4 bancas por el
Tercer Distrito, dos legisladores son de Valle de Uco
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